



みんなのうた 11月号 「ほめてグングンのばす！」

今年度は11月8日（火）がパブリックデーです！感染状況も予断は許しませんが、比較的落ち着いてきつつあるので、今回は保護者の方に直接児童の発表を見ていただく予定です。詳細については、10月7日付の通知でお知らせしていることと、各学年だより等でもご案内があると思うので、よくお読みください。

さて、このパブリックデーに関わって保護者の方にお願ひがあります。

ぜひ、「～を頑張っていたねー。」「～が良かったよ。」「～がよくわかったよ。」「今度家でも～を一緒にやってみようか。」・・・などなど具体的にほめてやったり、次へのやる気につながる言葉をかけてやったりしてほしいのです。やはり自分の頑張りをおうちの人にほめてもらったり認めてもらったりすることは嬉しいし（我々大人もですが）、自分の自信にもつながります。

おうちの人にあたたかい魔法の言葉を、どうかよろしくお願ひいたします。

校長 倉本 樹

野外活動 “Let's 5 (レッツゴー)”



9月28日（水）・29日（木）、5年生は江田島青少年交流の家で野外活動を行いました。「思い切りみんなで楽しみ、思い出をたくさん作ろう～やる時はやる けじめのある行動を～」という野外活動の大目標を設定し、これだけにはつきたい力として

「①自分から素早く行動 5分前集合完了！、②出会った人に気持ち良く あいさつ・お礼をしよう！、③来た時よりも美しく 整理整頓・そうじをしよう！、④ていねいな言葉遣い ふわっと言葉を使おう！」という5つの行動目標達成を意識し、取り組みました。

1日目はオリエンテーリング。江田島の自然の中、班で協力して、チェックポイントや先生からのミッションポイントを探しながら歩きました。時間内にゴールするのはなかなか難しかったようですが、たくさんのポイントを見つけて満足そうでした。夜はキャンプファイヤー。各クラスのスタンツやゲームを全力で楽しみました。二段ベッドで寝ることや、友達とのおしゃべりも心に残ったようです。2日目はカッター研修。6艇に分かれて乗り込みました。はじめは漕ぎタイミングがばらばらでしたが、だんだんと気持ちさがそろってスムーズに進むようになり、遠くまで漕ぎ出すことができました。

この野外活動で5年生のすばらしかったところは、時間を意識して行動したことと、友達を励ます言葉や感謝の言葉がたくさん聞かれたことです。トラブルもありましたが、それを乗り越え、自分たちで解決し、自信をつけることができました。個人として、集団として…大きく成長した2日間でした。



ゴミステーションいっぱいとなりました

PTA環境整備 ありがとうございました！

10月15日(土)はPTA環境整備がありました。保護者、サポーター、子ども達、教職員…総勢138名の参加のもと、教室の扇風機の清掃、体育館周りの草取りを行いました。掃除と併せて、古くなって割れた扇風機の枠も取り換え、きれいになりました。体育館周りの伸び放題だった草もすっきり！共に力を合わせて働くことで、顔見知りでない人とも言葉交わし、親睦が深まりました。子ども達も進んで生き生きと働く姿が見られ、頼もしさを感じました。パブリックデーに向けて、南っ子の学習環境が気持ちよく整いました。本当にありがとうございました。



その後、「トッティ、あのね」の五七五と三行詩の表彰がありました。児童2名、保護者2名が表彰されました。お世話してくださったPTA役員の皆様、ありがとうございました。

先輩も参加してくれました



引っ付き虫だらけに！



「トッティ、あのね」最優秀受賞作品

- 五七五子ども部門 3年 加藤 樹太 「音読で セミにまけず 大声で」
- 五七五大人部門 阿蘇品 真由実 「参観日 見ている方が ドキドキだ」
- 三行詩子ども部門 2年 尾田 輝真 「こっせつしてかなしかったよ
でもともだちみんなやさしかったよ
すごうれしかったよ ありがとう」
- 三行詩大人部門 尾田 加奈子 「おつきさまを見て
『わあきれい！』とおどろく子ども達の
まんまる笑顔がおいしそう」

「給食のヒミツ会」



10月20日(木)は、「給食のヒミツ会」がありました。コロナ禍で例年の給食試食会が開けないため、それに代わることはできないかと保健委員さんが知恵を絞り、工夫されたPTA行事です。

校長挨拶から始まり、①田中栄養教諭の「給食室からのお話」(給食の歴史やメニューの変遷他)、②給食委員の児童による人気メニューランキング発表、③給食委員会の生活目標と給食調理の様子動画視聴、④人気メニューのレシピ公開、⑤児童が普段食べているデザート試食品の配布といった内容でした。

参加者の皆さんは、熱心に話を聞いておられました。給食や食べ物の栄養などについて、ぜひ家庭でも話題にしてみてください。



給食リクエスト！ランキング発表！

1年生	チョコプリン
2年生	カツカレー
3年生	チョコプリン
4年生	チーズホットドック
5年生	チーズホットドック
6年生	カツカレー
ひまわり	チョコプリン

社会見学に行きました

10月は、4つの学年が社会見学に行きました。「教科や領域の総合的な学習の場ととらえ、校外の自然や動植物に親しんだり、科学的・社会的な事象を見学し、調べたりすることを通して学びを深めること」、「集団行動を通して、公共機関・施設の利用の仕方を知り、場に応じたマナーを身につけること」を目的としています。校外で直接見聞きすることは、子ども達の興味関心を高め、その後の学習にとっても役立ちます。

今年は何の学年も、気持ち良い秋晴れの中充実した学習となりました。持参したお弁当も、とても美味しくいただいたようです。ご協力ありがとうございました。



1年 安佐動物公園

2年 広島県緑化センター



3年 広島市植物公園

4年 筆の里工房・防災情報館

学校生活の一コマ



4年「防災出前講座」…府中町と広島県の出前講座を受けました。ペッパー君が説明してくれました。段ボールをかけると「温かい!」。マイタイムラインを作成し、避難する経路や持ち出し品も考えました。



3年「つばきバス」…つばきバスと運転手さんに来てもらいました。スロープが付いており、車いすも乗ることができると知りました。

2年「町探検」…向洋駅にも行き、興味津々で見学しました。



「命の教育参観日・学級懇談会」…教室と廊下で上手に交代しながら参観していただきました。懇談会では行事の写真を見たり，児童の最近の様子をお話したりして，情報交流をしました。



「教育実習生授業」…未来の先生の卵です。1年生に大人気でした。2年『学ぶ喜び』サポート校研究授業…図形の名称をドリル形式で想起した後，ICTを使い，三角形と四角形を作図しました。

入賞おめでとうございます

- 第14回MOA美術館安芸郡児童作品展【書写部門】府中町長賞 2年 和田 乃音 「にじ」
 【書写部門】 金賞 5年 西岡 依礼奈「湖水」
 【書写部門】 銀賞 3年 鎌田 歩莉 「図かん」
 【絵画部門】 金賞 6年 吉長 航成「向洋からどこまでも」
 【絵画部門】 金賞 1年 益岡 芽子「花火をしたよ！」
- 第37回「WE LOVE トンボ」絵画コンクール 銅賞 1年 奥野 一晴
- 第45回府中町消防写生大会 消防団長賞 1年 白石 翼 金賞 2年 吉野 藍衣
 町長賞 3年 中野 敦仁 消防署長賞 3年 中井 桜都
 銀賞 3年 加藤 樹太 消防団長賞 4年 上田 乃々佳
 消防長賞 5年 後藤 美空 消防署長賞 5年 矢野 愛里咲
 銅賞 5年 太田 陽南子
- 令和4年度 「税に関する絵はがきコンクール」 入選 6年 平山 遼
- 令和4年度 「いじめ防止のための標語」作品コンクール
 - ・学校賞 6年 倉重 真帆 「ちょっとまで あの子本当に 笑ってる？」
 - ・学年賞 5年 笠原 琴実 「大丈夫 絶対あなたは 一人じゃない」
 - ・学年賞 4年 永宗 瑠凜 「他人事 そう思わずに 」自分事
 - ・学年賞 3年 浦田 大二郎 「強さとは カじゃないよ 気もちだよ」
 - ・学年賞 2年 中野 惺太 「なかなかおりして あいてもにっこり うれしいかお」
 - ・学年賞 1年 奥野 一晴 「ともだちを さそってあげよ うれしいよ」
 - ・学校賞（保護者）笠原 真弓 「毎日の あなたの言葉 耳すます」

【お詫びと訂正】学校だより 10月号で、「広島県科学賞」の受賞者の名前が違っていました。お詫びして訂正させていただきます。大変失礼いたしました。

★「広島県科学賞」努力賞 6年 （誤）矢部 琥太郎 → （正）矢部 琥大朗